

Señor Eugenio Correa Poblete Asociación de Egresados de Ingeniería Comercial de la Universidad de Chile Presente

De mi consideración:

Por encargo del Presidente de la República, agradezco a usted la gentil invitación dirigida a Su Excelencia para asistir al acto de despedida de la actual directiva y del asentamiento de las bases para la creación de la Fundación de Ingeniería Comercial de la Universidad de Chile.

Lamentablemente, lo recargada de la agenda del Presidente Aylwin no le permite acceder a esta invitación.

Esperamos que en el futuro se dé otra oportunidad para que el Presidente de la República pueda participar en un evento de esta naturaleza.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

CARLOS BASCUÑAN EDWARDS Jefe de Gabinete

Santiago, Noviembre 19 de 1991.

CBE/mpd



Santiago, Noviembre 11 de 1991

Su Excelentísimo Señor Presidente de la República Don Patricio Aylwin Azócar Presente

1 - 1 M. J.

Estimado señor Presidente,



A nombre de la Asociación de Egresados de Ingeniería Comercial de la Universidad de Chile, me es grato hacerle llegar nuestro afectuoso saludo junto con solicitar a usted nos haga el honor de ser nuestro invitado en una ceremonia a realizarse con motivo del término del período correspondiente a nuestra actual Directiva y del asentamiento de las bases para la creación de la "Fundación de Ingeniería Comercial de la Universidad de Chile" cuyos objetivos especificamos en página anexa.

Para su mayor comodidad y siendo que el encuentro se realizaría sólo si cuenta con su presencia, ofrecemos como alternativa de fechas y horas: cualquier día martes, miércoles o jueves desde la primera semana del mes de enero de 1992, de 8:30 a 10:00 hrs. o bien de 19:00 a 20:30 hrs.

Seguros de que con la presencia de su excelencia, motivaremos la adhesión de un vasto sector de ex-alumnos para que colaboren más decidídamente con su universidad, esperamos su respuesta y le saludamos muy atentamente,

ASOCIACION DE EGRESADOS DE INGENIERIA COMERCIAL DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE

> Eugenio Correa Poblete Présidente

^{*} Diagonal Paraguay 257 Of. 605, Teléfono 345327 - 2228521 - 299 Casilla 424 - V Santiago *



OBJETIVOS

La Asociación de Egresados de Ingeniería Comercial de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad de Chile es una Corporación de Derecho Privado, sin fines de lucro, con carácter integrador, práctico y apolítico. Su propósito es realizar actividades que, con espíritu de camaradería y solidaridad, reunan a los exalumnos de esta carrera en torno a los siguientes objetivos:

- Promover el perfeccionamiento profesional y actualización tecnológica de los asociados.
- Fomentar la colaboración solidaria y el intercambio de experiencias y conocimientos profesionales.
- Estrechar vínculos personales y profesionales entre los egresados.
- Colaborar con la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad de Chile, en todos aquellos aspectos que contribuyan al desarrollo, perfeccionamiento y prestigio de los Ingenieros Comerciales de la Universidad de Chile.

Esta organización, única en su género dentro de la Universidad de Chile, fue creada en 1987 y hoy cuenta con 1.500 socios, un Directorio elegido democráticamente y un Consejo Consultivo integrado por 11 destacados profesionales egresados de esta casa de estudios.

Porque nuestra historia y resultados han demostrado que los profesionales, egresados de la Universidad de Chile, desean y están dispuestos a colaborar con su "Alma Mater", creemos conveniente promover la formación de Asociaciones de Egresados de las demás Escuelas y Facultades y, juntos crear una Fundación que contribuya al financiamiento de las actividades de nuestra Universidad.

La ceremonia a realizarse en el mes de enero, contaría con la presencia de S.E. el Presidente de la República, Don Patricio Aylwin, del Rector de nuestra Universidad, Don Jaime Lavados y del Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas Don Oscar Johansen, quienes darían el realce y respaldo a éste, nuestro proyecto universitario.

^{*} Diagonal Paraguay 257 Of. 605, Teléfono 345327 - 2228521 - 299 Casilla 424 - V Santiago *